

Provincia

Voluntariado ambiental con la Fundación Oxígeno

La actividad, que ha reunido a más de 40 personas, ha tenido lugar en Las Merindades y Miranda | La próxima semana se celebrará en Salas

Más de 40 personas con capacidades diversas de las asociaciones Asamimer y Aspodemi han disfrutado de dos jornadas de voluntariado ambiental en colaboración con la Fundación Oxígeno, una organización sin ánimo de lucro nacida para proteger el patrimonio natural y



cultural. La próxima semana personas de Aspanias realizarán la misma actividad en la zona de Salas de los Infantes.

Los participantes de Aspodemi realizaron las actividades en San Juan del Monte, mientras que los Asamimer, estuvieron en la zona del Soto y el río Nela. Las jornadas comenzaron con una limpieza del entorno y continuaron con talleres de reciclaje. Entre medias, se hizo una parada para disfrutar de un buen almuerzo en medio de la naturaleza. Las jornadas concluyeron con una última actividad en la que colocaron dos cajas nido para las aves que habitan en esa zona y con la entrega de un diploma para los participantes. El objetivo, además de pasar un buen rato y disfrutar del entorno, fue concienciar a los asistentes de la importancia de la naturaleza, más siendo habitantes del mundo rural.



Tanto los monitores como las personas que han participado en estas actividades, se han mostrado muy satisfechos con esta experiencia que les ha permitido acercarse un poco más y conocer mejor el entorno natural que les rodea. La próxima semana la jornada tendrá lugar en Salas de los Infantes.